

Noticias de Chiapas

El poder de la noticia en tiempo real

Sube Chiapas calificación por manejo eficiente de recursos públicos

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; 06 de julio de 2023.- La Agencia Internacional Fitch Ratings elevó a Chiapas a una mejor calificación, por su constante disciplina financiera y manejo eficiente del presupuesto público, informó el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

Tras evaluar los trabajos en materia de política económica, la calificadora emitió la publicación que coloca a la entidad en el rango AA-(mex), con una perspectiva estable. Javier Jiménez explicó que en el tema de calificación de los créditos que integran la deuda pública, así como la Emisión Bursátil, Fitch ratificó la calificación en AAA, siendo ésta la máxima en la escala de calificaciones otorgadas.

Precisó que el alza de calificación se fundamenta en una mejora de los resultados presupuestarios, derivado de un adecuado manejo en la gestión del gasto, en estricto apego a las políticas implementadas para el uso eficiente de los recursos públicos que instruyó el gobernador Rutilio Escandón Cadenas.